

Überraschung für Willy Däster

Am Sonntag, 27. April, sorgte der Männerchor Brittnau im Falkenhof für helle Aufregung. Die Anzahl der Sänger, in ihrem neuen Outfit, sprengte fast die Cafeteria. Sie hatten für den Besuch schöne traditionelle Männerchorlieder ausgesucht, welche durch die schönen Stimmen ein Hör-genuss war. Das Lied «Rot sind die Rosen» wurde nicht nur gesungen, sondern alle Anwesenden wurden mit einer roten Rose beehrt.

Bei diesem Besuch wurde auch das Ehrenmitglied Willy Däster geehrt. Als Geschenk bekam er einen, bereits wieder eingeschmolzenen, Osterhasen.

Die Falkenhof-Crew ist sich einig: «Lieber Präsident, liebe Dirigentin und liebe Männerchörler, es war herrlich, euch bei uns zu haben. Chömed gli weder!»

T. DÄSTER



Willy Däster erhielt ein süsses Geschenk.



ZVG Der Männerchor Brittnau trug traditionelle Lieder vor.